
株式会社姫路シティＦＭ２１ 

第 118 回 放送番組審議機関 審議会議事録 

 

1. 開催日時 令和７年１月２５日（土曜日）午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

2. 開催場所 イーグレひめじ４階 第３会議室 

3. 出席状況 

1）委員総数   6 名 

2）出席委員数  ３名  

3）出席委員の氏名（敬称略、順不同） 

大谷 昭仁  岩田 稔恵   松本 智 

4）欠席委員の氏名 

  北川 博康  岸田 直美  衣笠 愛之 

5）会社側出席者名 

鯉塚 晃好  （代表取締役社長・放送局長） 

小幡 博   （編成・営業企画） 

 

4. 議題 

1） 事務局説明 

・代表取締役社長  挨拶 

・審議会会長    挨拶 

 

 

 



2） 資料説明 

・令和 6 年 11 月 17 日から令和 7 年 1 月 25 日までの事業報告 

・震災特別番組 

「わたしは阪神・淡路大震災を忘れない２０２５」 

「～あの日から 30 年～ゲンキ！減災のススメ 備えあれば憂いなしＳＰ」 

「ひょうご安全の日 中播磨地域のつどい in 姫路」 

3） 試聴 

●「～あの日から 30 年～ゲンキ！減災のススメ 備えあれば憂いなしＳＰ」 

４） 意見交換 

☆資料説明について 

【事業内容】 

  委員   知事選挙の開票速報の放送はどのようにしましたか。 

  事務局 22 時から放送。兵庫県選挙管理委員会発表の得票数を放送しまし

た。 

  委員  危機管理室との防災に関する会議とはどのような話し合いをしたの

ですか。 

   事務局 お互いの課題を拾い上げて、定期的に開催することとなりました。 

  委員  危機管理室からの割込放送を教えて下さい。 

  事務局 危機管理室から割込放送をしてよいかホットライン電話に連絡が入

ります。 

委員  いつでも割込放送が出来るのですか。 

事務局 FM ゲンキの許可がないと放送が出来ません。 

    放送機器は危機管理室にあり、音声がスタジオに入り放送すること

が出来ます。 



【災害時緊急放送に関する協定】 

事務局 昨年 11 月 27 日、イオンリテール㈱近畿カンパニーと災害時に生活

情報を市民に迅速に提供することを目的に、『災害時緊急放送に関

する協定』を締結しました。 

  委員   イオンからはどのような情報を提供してもらえるのですか。 

  事務局 姫路市内のイオン３店舗（イオン姫路リバーシティ店・イオン姫路

大津店・イオン姫路店）の周辺の被災状況やイオンの営業状況など

の情報を提供してもらいます。 

☆試聴番組について 

●「～あの日から 30 年～ゲンキ！減災のススメ 備えあれば憂いなしＳＰ」 

委員    当日の放送の流れを教えて下さい。 

事務局   生放送に中継を組み込んで放送しました。 

委員    中継場所を教えて下さい。 

事務局   中継は、神戸なぎさ公園や姫路市内のマックスバリュ宮西店、姫

路駅北駅前広場からしました。 

      電話中継は、加古川のＢＡＮ-BAN ラジオとしました。 

      播磨のコミュニティＦＭ３局では、災害時相互援助協定を締結し

ております。 

 

午後 2 時 30 分、以上の報告・討議・検討を終了し、閉会した。 

公表年月日 令和 7 年 1 月 30 日 

公表内容  審議の概要 

公表方法  事務所据え置き、ホームページ（https://fmgenki.jp） 

以上 

https://fmgenki.jp/

